

Burundi : des journalistes manifestent pour soutenir Hassan Ruvakuki

RFI, 15 janvier 2013 Pour la première fois, une cinquantaine de journalistes burundais ont manifesté ce mardi matin 15 janvier, en faveur d'Hassan Ruvakuki, le correspondant de RFI en swahili. Ils se sont rassemblés devant le palais de justice à Bujumbura pour dénoncer la peine de trois ans de prison ferme prononcée en appel contre le journaliste, le 8 janvier dernier. A l'origine de cette manifestation, le directeur de Bonesha FM, Patrick Nduwimana, qui emploie également le journaliste. « La bataille va se poursuivre jusqu'à ce que notre confrère soit acquitté, soit blanchi. Mais aussi nous allons continuer à réclamer qu'au Burundi, on ait une justice indépendante », a-t-il déclaré.